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２０２４年７月３日

No.1（第１６５６回） TOKAI-NAKA  ROTARY  CLUB    Since 1986 

 

本日のプログラム 次回のプログラム 

第1656回例会 ７月３日（水）12：30～ 

  於 ホテルクリスタルパレス 

※卓話 海野宏幸会長・猪股真純副会長・厚見和則幹事 

第165７回例会 ７月１０日（水）18：30～ 

   於 ホテルクリスタルパレス 

   クラブ協議会（２） 新年度事業計画 

   ２０２４－２５年度   

東海那珂ロータリークラ

ブ会長の海野宏幸です。 

東海那珂RC 会長に就

任することとなり、責任

の重さを痛感していま

す。２０２４－２５年度 RI 

ステファニーA．アーチッ

ク会長はRIテーマとしてロータリーのマジック 

THE MAGIC OF ROTARYを発表しました。

また年次目標 ロータリービジョンは「私たちは

世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持

続可能な良い変化を生む、ために、人々が手を

取り合って行動する世界を目指しています」と唱

えています。このビジョン実現のため、行動計画

の土台となる４つの優先事項が定められた。 

優先事項１「より大きなインパクトをもたらす」 

                          の目標 

優先事項２「参加者の基盤を広げる」の目標 

優先事項３「参加者の積極的な関りを促す」 

                          の目標 

優先事項４「適応力を高める」の目標 

 

これを受け、大高ガバナーは２８２０地区スロー

ガン BE THE INSPIRATION “元気な一歩、

共に成長するクラブの力“としています。 

 数値目標として地区会員数 ２０００名 純増各

クラブ ２名、財団寄付金の達成、ベネファク

ター、ポリオ・プラス・ソサエティ（PPS） 各１名

以上、ポールハリスソサイエティ地区１００名の維

持、米山記念奨学会寄付 ２５０００円、My Ro-

tary会員登録 ７５％が提示されています。また

４年連続 地区全てのクラブが受賞したロータ

リー賞の継続受賞も問われています。 

東海那珂ロータリークラブの年度テーマは“夢の

もてるクラブに”としました。世界中で紛争があ

り、自然災害も多発し、ストレスの多い中、夢を

持ちたいとの思いで、このテーマとしました。ネ

パール支援・水戸農業高校インターアクトクラブ

への継続支援等々、会員減少の中、出来るもの

から実行してゆきたいと思います。 

 新入会員を含め、例会参加が愉しいと思える例

会をめざします。親睦委員会他各委員会の協力

のもと取り組んでまいります。  

本日のプログラム 

  クラブ会長あいさつ 

                          2024-25年度 東海那珂ロータリークラブ会長 海野 宏幸 

 大髙 司郎之ガバナー 地区スローガン 

 

 海野 宏幸 会長スローガン 「 夢の持てるクラブに！  」 

国際ロータリー第２８２０地区 第２分区 

東海那珂ロータリークラブ会報 



                            2                TOKAI-NAKA ROTARY CLUB 

 

  今年度、伝統ある東海

那珂ロータリークラブの

副会長を仰せつかりまし

た。海野会長を補佐させ

ていただくには、あまり

にも経験不足、知識不足

ではございますが、ロー

タリーについてしっかりと勉強する機会ととら

え、海野会長のもとで、東海那珂ロータリークラ

ブが永続的な発展を遂げられるよう精進してま

いる所存です。 

 海野会長が掲げたスローガン「夢のもてるクラ

ブに！」これを実現するための重要な課題の一

つとして「会員増強、若手会員の育成を通じたク

ラブの活性化」が挙げられます。力仕事でなんと

かなるような簡単な課題ではありませんが、新

たな活動も提案、チャレンジして、クラブ発展の

土台作りのお手伝いができればと考えていま

す。ロータリーの活動は、どれを取り上げても一

人でできる活動ではありません。会員の皆さま

と一緒に海野年度を盛り上げていきたいと思い

ますので、ご指導、お力添えをよろしくお願い申

しあげます。  

  副会長あいさつ 

                                                       副会長 猪股 真純 

  幹事あいさつ 

                                                       幹事 厚見 和則 

  この度2024-25年度、

東海那珂ロータリークラブ

の幹事を務めさせていた

だくことになりました厚見

です。入会して9年目で、2

度目の幹事となりますが、

今回あらためまして、幹事

という責務を通じてロータ

リークラブについての理解

を深め、学んでいきたいと思います。また、海野

会長のスローガン「夢の持てるクラブに！」の実

現に向け、様々なことにチャレンジし、今以上に

率先して盛り上げていく所存です。会員の皆様

と協力し相互の理解を深め、親睦を図り、活気あ

ふれるクラブにする為に、海野会長と共に邁進

していきたいと思います。微力ではございます

が、皆様方のご要望に添えますよう、努力してま

いりますので、この一年、皆様のご指導ご協力を

賜りますようお願い申し上げます。 

６月２６日例会報告（第１６５５回） 

 出席報告 

                                   報告者 出席委員会  佐藤 誠委員長        

 

 

 

 

 

   出席免除者（下線は例会出席） 

      清宮武雄会員、高橋 昭会員、中井英一郎会員、大部 泉会員、瀬谷利雄会員 

会員数 出席免除者 

（うち出席） 

対象会員数 出席者 欠席者 出席率 

     （％） 

３３ ５（うち出席２） ３０ ３０ ０ １００．００ 
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 ニコニコボックス報告 

                          報告者 ニコニコボックス委員会  鈴木 正人 副委員長        

 

氏 名 よ ろ こ び の 言 葉   

浅川 清司 橋本会長・佐藤幹事様 １年間ありがとうございました。 

海野新会長、厚見新幹事宜しくご指導お願いします。 

厚見 和則 田中会長・橋本会長・佐藤幹事、１年間大変お疲れ様でした。 

藤田 明英 橋本会長・佐藤幹事 １年間お疲れ様でした。ありがとうございました。 

橋本 壽郎 長い間大変お世話になりました。 

猪股 真純 橋本会長、佐藤幹事、お疲れ様でした。本日おくつろぎ下さい。 

石井 秀明 橋本会長(田中会長)、佐藤幹事、１年間お疲れ様でした。 

桐嶋 健二 会長、幹事、各委員長 １年間お疲れ様でした。 

木戸 俊哉 橋本会長、佐藤幹事 ご苦労様でした。ありがとうございました。 

中村 澄夫 仲間との共同奉仕 お疲れ様でした。 

私め、体調不良によっての長期欠席失礼しました。 

目黒 伸也 会長・幹事１年間お疲れ様でした。１年間お世話になりました。 

中野 修生 一年間 お疲れ様でした。 

大越 正彦 １年の締めくくり、お疲れ様でした。 

大牟田 弘文 会長殿、幹事殿一年間お疲れ様でした。 

大森 龍一 橋本会長、佐藤幹事さん、一年間お疲れ様でした。 

佐藤 広道 一年間 大変お世話になりました。ありがとうございました。 

瀬谷 利雄 会長、幹事様 一年間 ありがとうございました。感謝です! 

瀬谷 雄一 会長・幹事１年間大変お疲れ様でございました。次年度も引き続きご指導を 

お願い致します。 

島田 智和 会長・幹事・各委員長一年間お疲れ様でした。 

鈴木 正人 2023年～2024年のニコニコBOXのご協力 ありがとうございました。 

高橋 昭 会長・幹事ご苦労様でした。 

高橋 琢 田中会長、橋本会長、佐藤幹事、１年間大変お疲れ様でした。 

来週からはゆっくりとお過ごし下さい。 

鶴田 哲男 会長・幹事 ありがとうございました。 

海野 宏幸 橋本会長・佐藤幹事 一年間大変お世話なりました。田中会長にも甚大なる謝意を

表します。 

浦澤 精乗 会長幹事一年間お疲れ様でした。今宵は美味しいお酒を心行くまで     

堪能して下さい。 

23-24ニコニコボックス 年間合計金額 868,000円でした。皆様のご協

力ありがとうございました。 ニコニコボックス副委員長 鈴木正人 
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新旧会長・幹事バッチの引継ぎ   

新旧会長バッジ引継ぎ、橋本会長への記念品贈呈 

新旧幹事バッジ引継ぎ、佐藤幹事への記念品贈呈 
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 この1年間、会員の皆さま、そして役員･理事の皆さま大変お世話になりました。 

お陰様で1年間、幹事のお役目を果たす事が出来ました。有難うございました。 

昨年幹事を引き受けた時は2度目なのでそれほど苦労もしないで出来るだろう・・

と高をくくって始めました。ところがガバナー公式訪問の日程が7月と決まり、5月

頃から現況報告書の作成等々、嵐のような日々が続きました。地区からの依頼や問

い合わせも、その量は以前より増えているように感じました。それも前幹事の厚見

さんや事務局の小田島さん、各委員会の助けをお借りし何とか間に合わせる事が

出来ました。皆様のご協力には感謝しかありません。ありがとうございました。 

また、田中会長のスローガン「みんなの力で再出発」の旗印のもとコロナ後の活動の再出発として、新た

なネパール支援についての方向性、インターアクトクラブへの支援活動の「みえる化」、ロータリー賞への

チャレンジ、会員の年齢構成などクラブの状況に合わせたクラブ運営方法等、例年になく多くのフォーラム

を開催し皆様と検討を重ねてきました。 

3月末で残念ながら職場異動により、橋本会長にバトンを渡すことになった田中会長の働きも皆様の記憶

には残っていると思います。 

地区関連の行事はほぼ前期（12月）で終了し、後期は分区内、クラブ内の行事を中心に活動しました。田

中会長の目標はほぼ達成できたと思っております。 

今年度の例会を円滑に進めて頂いた会場監督の清水さん、毎回ズームやプロジェクターの準備をしてく

れた厚見さん、大変お世話になりました。 

皆様の全面的なご協力と、ご支援のお陰で一年間無事乗り切る事が出来ました。 

本当にありがとうございました。 

 

一年を振り返って   佐藤広道 幹事 

 

会長・幹事慰労会   2024年6月26日（水）18：30～20：30 

於 ホテル・ザ・ウエストヒルズ水戸 

 会員の皆様のご支援・ご協力を賜り、短い期間でしたが会長の任を果たすこ

とができました。 

 田中会長の後任ということもありまして「みんなの力で再出発」を胸に刻ん

で、ロータリー活動を推進してまいりました。なかなか至らぬ面もあったかとは

思いますが、職業奉仕委員会と親睦活動委員会合同での首都圏外郭放水路見

学は大変見ごたえがありました。 

 また、新入会員卓話・とうかい環境村民会議外部卓話も非常に興味深い内容

で大変勉強になりました。大変お世話になりました。 

一年を振り返って   橋本壽郎 会長 
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会長・幹事慰労会   2024年6月26日（水）18：30～20：30 

於 ホテル・ザ・ウエストヒルズ水戸 

海野次期会長による乾杯！！ 

目録の贈呈 小田島さんより 

皆様いい顔してますね～ 

今期ご入会いただいた会員より一言 

中野会員 大牟田会員 


